

今後の日程

(11月)

- 3 沖浦和光先生をしのぶ会 (大阪市)
 5 「同対審」答申50年要請行動 (和歌山市)
 5~6 第26回高齢者交流集会および高連協第25回総会 (湯浅城)
 6~7 全国農林漁業運動部長会議 および現地視察(福岡)
 9 対和歌山県交渉(和歌山県民文化会館)
 10~12 第49回全国研究集会 (大分市)
 13 第17回憲法の破壊を許さない ランチTIMEデモ(和歌山市~京橋)
 14 ふれあい人権フェスタ (ビッグホエール)
 20 同企連現地研修 (タチソ)
 20 企業・産業振興運動部 厚生労働省交渉を10月6日、東京・同省内でひらかれた、県連から平見部長と事務局で参加した。
- 厚生労働省交渉を10月6日、東京・同省内でひらかれた、県連から平見部長と事務局で参加した。

はじめに、山崎鈴子・中央生活福祉運動部長から「国会は緊迫した状況だが、戦争への道は絶対許してはならない。今年は「同対審」答申50年。成果と課題を集約し、差別撤廃に向けてどうとりくんでいくのか。10月の厚生労働省交渉に向けて、活発な議論をお願いしたい」とあります。

つづいて、第22回中央福祉学校の総括や意見交換をおこなった。「3つのテーマで学習をおこなったが、各地の実践報告があつても人口減少や流出など運動のよかつたのでは」「県内各ブロックを毎年まわるが、とにかく多くの運動部員が確認され

た。 ついで、第22回中央福祉学校の総括や意見交換をおこなった。「3つのテーマで学習をおこなったが、各地の実践報告があつても人口減少や流出など運動のよかつたのでは」「県内各ブロックを毎年まわるが、とにかく多くの運動部員が確認され

た。 ついで、第22回中央福祉学校の総括や意見交換をおこなった。「3つのテーマで学習をおこなったが、各地の実践報告があつても人口減少や流出など運動のよかつたのでは」「県内各ブロックを毎年まわるが、とにかく多くの運動部員が確認され

た。 ついで、第22回中央福祉学校の総括や意見交換をおこなった。「3つのテーマで学習をおこなったが、各地の実践報告があつても人口減少や流出など運動のよかつたのでは」「県内各ブロックを毎年まわるが、とにかく多くの運動部員が確認され

た。 ついで、第22回中央福祉学校の総括や意見交換をおこなった。「3つのテーマで学習をおこなったが、各地の実践報告があつても人口減少や流出など運動のよかつたのでは」「県内各ブロックを毎年まわるが、とにかく多くの運動部員が確認され

た。 ついで、第22回中央福祉学校の総括や意見交換をおこなった。「3つのテーマで学習をおこなったが、各地の実践報告があつても人口減少や流出など運動のよかつたのでは」「県内各ブロックを毎年まわるが、とにかく多くの運動部員が確認され

全国生活福祉運動部長会議

生活に密着した運動を

2016年12月3~4日に開催される（京都）ことが報告された。協議事項として、第23回中央福祉学校の日程が

決定し、今日の議論をふまえて学習内容を実践報告と先進事例等について意見交流できるものと、厚労省から講師をまねき福祉に関する

重要なテーマでの講演、運動の今日的課題などについて議論できる場にしたいと提案された。最後に、10

月6日の厚労省交渉の要求項目について、文言の訂正や今日の議論、提起をふまえた要求項目へと修正し、

当日各地の実情をしつかりと訴えていくことを確認し、会議を終えた。

隣保館との連携を

厚労省交渉

ともに学ぶ識字運動を

識字経験交流会



あいさつする山崎部長
翌日、滋賀県和田識字教室の識字生から「知つてほ

うことで、答申を書き写し意味を調べる学習をはじめ

たこと、そして、来年から

支局からのお知らせ

和歌山支局では、各支局でのとりくみを積極的に紹介していきたいと思います。支局活動や子ども会活動など、支局までもお知らせいただければ、取材に走ります。もちろん、投稿記事も大歓迎！ 写真を添えて支局までお送り下さい。

(発送先) 〒640-8314

来年度の要求の柱としている。貧困の連鎖を断ち切ることが重要だと十分認識

しており、予算確保に努め

と強く指摘。課長から「子どもの貧困対策は省として把握していないのは論外だ